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Protokoll Elternrats-Versammlung vom 17.11.2022, 19.00 Uhr, Aula 
 
Sitzungsleitung ER-Vorstand 2022/23 
 

Anwesend  * Vanessa Barth KG Marienchäfer 
** Deborah Ehinger Stärnezauber 
** Nathalie Tschudin Stärnezauber 
* Priscilla Parzanese
 Schnäggehuus 
 Jacqueline Kurt Rägebogen 
 Anita Moser 1a 
* Sarah Meister  1a 
** Yvonne Schaub 2a 
 Marianne Traina Crepaldi 2b 
 Daniel Rupp 2b 
(*) Christoph Janz 3a 
 Thomas Nitzsche 3a 
 Karin Keller 4a 
 Anne Janz 5a 
  Nadine Blasberg 5a 
  Kerstin Krause 5b 
 Tanja Bernasconi 5b 

** Isabel Santic 5b  
** Edisa Mujic 6a 
** Désirée Michienzi 6a 
** Petra Koch 6b 
 Sarina Haller-Wagner 6c 
** Sabina Richli SEK 1E 
 Sandra Marx SEK 2E 
** Susann Barkholdt SEK 2E 
* Stefanie Thur SEK 2B 
** Anastazia Hrnjak SEK 3E 
** Constanze Daum VS, 6a 
 
 Reto Fehr Schulleitung 
 Stefanie Philipp Schulleitung 
 Annemarie Huber Kindergarten 
 David Hermann Mittelstufe 
* Alessandra Secci Sekundarstufe 
 Ramon Glatz  BiKo 

 

Abwesend  Denise Keller KG Rägebogen 

* Jennifer Vögele Marienchäfer 
* Stefanie Käser  Stärnezauber 
* Amela Kovacic Dzamic Stärnez. 
  Irina Mende 1b 
  Jasmin Ehrsam 1b 
  Sarah Fontein 1b 
  Friedericke Binder 1c 
* Silvia Müller 1c 
  Tatjana Huber-Haberthür 2a 
  Martina Naud 3b 
 Stefanie Schweri 3b 

 Eliane Bianco 4a
 Renato Bernasconi 5a 
(*) Daniela Stolz 6b 
 Vivienne Walch 6c 
 Mirjam Rahmen SEK 1E 
 Alexandra Thoma SEK 1B 
 Claudine Heckmann SEK 2B 
 Barbara Hockenjos SEK 3E 
 
 Monique Schenker Unterstufe 
 
 Maria Montero GR, Bildung 

 

 * neu im ER    (*) nach Pause im ER    ** neuer Vorstand  

 
Protokoll Susann Barkholdt 
Verteiler Protokoll Klassenvertretungen, Lehrpersonen-Vertretungen, SL, Gäste, Webseite Elternrat 
Beilagen Protokoll --- 
 
Traktanden 
1. Begrüssung 
2. Protokoll 
3. Vorstandsinfo 
4. Projekte 
5. Ressort Bildung 
6. Workshop Projekte  
7. Organisatorisches 
8. Fragen 
9. Abschluss 
10. Fotoprotokoll  
 
Anhang  
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1. Begrüssung  
Susann Barkholdt begrüsst die 28 anwesenden Eltern, drei Lehrpersonen-Vertretungen, die 
Schulleitung und Ramon Glatz als Gast. 
 
2. Protokoll  
Das Protokoll vom 29.09.2022 wird genehmigt. 
 
3. Vorstandinfos  
Der am 29.09.2022 gewählte Vorstand traf sich am 27.10. und 08.11. Durch Wahlen an der ersten 
ERVers wurden die Eltern-Stufenvertretungen bestimmt.  
ESV KG: Deborah Ehinger Stv: Nathalie Tschudin 
ESV US: Yvonne Schaub (Stv: Thomas Nitzsche) 
ESV MS: Désirée Michienzi Stv: Edisa Mujic 
ESV OS: Sabina Richli Stv: Anastazia Hrnjak 
 
Weitere Funktionen wurden innerhalb vom Vorstand wie folgt verteilt: 
Präsidentin: Susann Barkholdt 
Vize-Präsidentin: Nathalie Tschudin 
Kassier: Deborah Ehinger 
 
In der Aufgabenliste des Vorstands sind diese zusätzlichen Bereiche definiert und 
Verantwortlichkeiten aufgeteilt worden: Allgemeine Administration, Sitzungsvorbereitung/-
durchführung/-protokollierung, allgemeine E-Mail-Bearbeitung, Publikationen, Pflege Web, ER-
interne Anlässe organisieren, Fotografie, Projekte u.e.m. 
 
4. Projekte 
Sabina Richli informiert anhand der Projektübersicht von 2019 über die allererste Elternrats-
Versammlung und wie die Wünsche, Ziele und Motivationen der Eltern-Klassenvertretungen in 
Themenbereiche und Projektgruppen durch die damalige Schulleitung eingeteilt wurden. Sie geht 
vorallem auf die beiden Projektbereiche «Gemeinsame Projekte» und «ER-Projekte» ein. Diese 
generelle Einordnung ist immer wieder Basis für neue Projektideen, um deren 
Umsetzungschancen zu prüfen.  
 
Susann Barkholdt zeigt die beiden offenen Projektideen «Schul-Anlass» und «zukünftige 
Projekte» und verweist auf das Beispiel vom Verein Mitti-Dornach, der aus einem Bedürfnis der 
Eltern-Klassenvertretungen im Elternrat heraus entstand und privat umgesetzt wurde.  
 
Constanze Daum stellt die bevorstehende Aktion betreffend Weihnachtspäckli vor, nennt 
Zeiträume, Päckli-Inhalte und gibt Auskunft über die Empfänger:innen. Zusätzlich thematisiert sie 
die Elternbildung. Die Anwesenden werden um Angabe ihrer Interessen an zukünftigen 
Bildungsangeboten gebeten. Hierfür dient eine Sonne, deren Strahlen je ein Thema zeigt, 
welches mit Kleberli bei Interesse markiert werden konnte. Die Auswertung findet in der PG 
Elternbildung statt. 
 
Abschliessend informiert Reto Fehr noch zu zwei gemeinsamen Projekten: Das Adventsfenster 
findet am 12.12.2022 statt. Den Lead hat die Mittelstufe. Unterstützend wirken die Unterstufe und 
der Kindergarten mit. Die Sekundarstufe wird sich mit Gebackenem am Buffet beteiligen. Der 
Elternrat richtet das Buffet aus. Die Einladung zur Eröffnung wird an alle Stufen versendet. Punkt 
18Uhr wird das gestaltete Fenster beleuchtet. Danach bleibt es aufgrund der verordneten 
Energiesparmassnahmen dunkel.  
 
Bezüglich der Schulfasnacht informiert Reto Fehr, dass der Umzug vom Kindergarten geplant 
wird. Das Ende wird bei der Turnhalle sein. Das weiterführende Programm wird noch bestimmt. 
Weitere Infos hierzu werden noch folgen. 
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5. Ressort Bildung  
Da Maria Montero krankheitsbedingt fehlt, informiert Ramon Glatz über diese Themen aus dem 
Gemeinderat und der Bildungskommission: 
 
Beim Thema Schulwegsicherheit hat die UVEK den Lead und wird die Bildungskommission und 
die PG vom Elternrat mit einbeziehen. Hier fliesst auch die Freizeitwegsicherheit mit ein. Er 
weist auf die Abstimmung betr. der Velounterführung im Öpfelsee hin, die im Frühjahr 2023 
geplant ist. 
 
Ramon Glatz erwähnt kurz die publizierten Energiesparmassnahmen und informiert, dass zum 
800-jährigen Geburtstag von Dornach im Jahr 2023 Feierlichkeiten geplant sind. 
 
Aus der Externen Schulevaluation (ESE) resultierende Massnahmen werden Anfang Januar 
2023 im Gemeinderat beschlossen. 
 
Die Begleitgruppe Tagesstrukturen der Gemeinde wurde aufgelöst. Wie dem Wochenblatt zu 
entnehmen war, wird eine Spezialkommission eingesetzt, die durch eine Begleitgruppe 
unterstützt wird. Hier sind u.a. je ein Elternratsmitglied der US und MS vorgesehen. 
 
6. Workshop Projekte 
Petra Koch erläutert die Aufgabenstellung für den Workshop: innerhalb einer Stufe werden das 
Gute und Gelungene (farbige Blätter) sowie das Gewünschte (weisse Blätter) aus der ersten 
ERVers aufgegriffen und vertieft angeschaut. So werden die neuen EKV über laufende Projekte 
informiert. Die Ergebnisse sind in Anhang ersichtlich. 
 
7. Organisatorisches  
Nathalie Tschudin bittet die Eltern-Klassenvertretungen, die Adressen ihrer Klasseneltern 
baldmöglichst zu organisieren. Klapp ist dabei eine Möglichkeit, die eigenen Kontaktdaten als 
Eltern zu hinterlegen und freizugeben und freigegebene Kontakte anderer Eltern einzusehen. 
 
Reto Fehr stellt klar dar, dass das Klapp ein Kommunikationsmittel der Schule «nach aussen» 
ist. Die Antwortoption kann vom Absender pro Klappnachricht eingestellt werden. Die Chat-
Funktion ist ganz bewusst nicht aktiv.  
 
Nathalie Tschudin zeigt folgende Termine  
02.11.22  14:30-15:15  Stufensitzung SEK   erledigt 
03.11.22  19-21  Elternbildung  abgesagt 
16.11.22  ab 8:30  Elternaustausch  erledigt 
17.11.22  18:30-21:00  2. ERVers  in Bearbeitung 
18.11.22  Nachmittag  Vorbereitung Adventspäckli  erledigt 
23.11.22  ab 9:00  Holzofen 
30.11.22  ab 8:30  Elternaustausch 
12.12.22  18:00  Adventsfenster für alle 
14.12.22  ab 8:30  Elternaustausch 
 
8. Fragen 
Christoph Janz beantwortet noch eine vertiefende Frage zum Thema Spezialkommission 
«Schul-Sport-Infrastruktur». 
 
9. Abschluss 
Petra Koch schliesst den Abend mit einer Geschichte ab, von der sie die ersten Kapitel 
vorliesst. Der Ausklang ist damit sehr stimmungsvoll. 
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10. Fotoprotokoll 
zu 1. Begrüssung 

    
 
 
 
zu 3.  
Projektübersicht und Klassifizierung der Ideen (2019) 

 

  



 
 

 

 5 / 13 

Projektübersicht 2022/2023 
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zu 4.  
Themen und Prioritäten für die Elternbildung 

      
 

       
 
 
 
zu 5.  
Vorstellung durch Ramon Glatz 
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zu 6.  
Workshop Kindergarten mit Reto Fehr 

 
 
 
 
Workshop Unterstufe 
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Workshop Mittelstufe 

 
 
 
 
Workshop SEK mit Stefanie Philip 
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zu 8.  
Frage beantwortet von Christoph Janz 

 
 
 
 
Zu 9.  
Ausklang mit Petra Koch und dem Buch «der kleiner König Dezember» 

    
    
Offizielles Ende: 21:00 
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Anhang 
 
Ergebnisse aus ERVers vom 29.09.2022 

Kindergarten 

Nr Thema Zuordnung Bemerkung 

1 Schulweg-Sicherheit ER Projekt mit UVEK 

2 Päckli-Aktion ER Projekt  

3 Fasnacht Gemeinsame Projekte, PL Schule  

4 Advents-Fenster Gemeinsame Projekte, PL Schule  

5 Elternbildung ER Projekt   

 Potential   

P1 Nachmittags-
Betreuung 

Privat, Ausserhalb ER Verein Mitti-Dornach 

P2 Schulzeiten Schul-Strategie / ggf. Ressort Bildung  

 
 
Deborah Ehinger für den Kindergarten: 
Nr. 1: Schulweg-Sicherheit wird auch von Reto Fehr nochmals in Erinnerung gerufen, was 
bisher geschah (Gefahrenkarte, Testphase mit Lotsendienst etc.).  
 
Nr. 2: Päckli-Aktion: siehe auch Input von Constanze. 
Hier wird ebenso nochmals auch in Erinnerung gerufen, dass jede/r welche/r sich noch gerne in 
eine bestehende Projektgruppe integrieren möchte (siehe auch allgemeine Übersicht), dies 
gerne via elternrat@schulen-dornach.ch oder Deborah Ehinger melden darf. 
 
Nr. 3: Fasnacht: es wird über die verschiedenen vergangenen Anlässe gesprochen, wann welche 
Aktivitäten stattfanden. Erinnerungen an vergangene Fasnachtsumzüge mit oder ohne 
Maskenball in Dornach etc. werden auch von Reto Fehr und Annemarie Huber nochmals 
aufgezählt. Jacqueline Kurt bringt den Input der PG Fasnacht – sie würden gerne mit den 
Vorbereitungen seitens PG beginnen – Masken basteln wären auch schön etc.  
Wir haben seitens Klassenvertreterinnen / ER angeboten, bei den Bastelarbeiten / Arbeiten im 
Kindergarten jeweils rundum die Fasnacht zu helfen oder entsprechend Eltern zu organisieren, 
welche helfen könnten (ähnlich wie beim Räebeliechtli schnitzen als Bsp.). Annemarie Huber 
nimmt den Input entgegen und wird auch die Lehrpersonen informieren, erinnert aber auch daran, 
dass es auch schön ist, wenn eine Maske nur von Kindern gebastelt wird und nicht perfekt sein 
muss. Es wird vereinbart, dass wir eine abwartende Stellung einnehmen, bis die LPs, welche 
den Lead haben in Sachen Planung rund um die Fasnacht 2023, auf uns zu kommt und wir dann 
via Schulleitung / Lehrerschaft erfahren, wo es unsere Hilfe braucht und diese Hilfe auch 
erwünscht ist. 
 
Nr. 5: Elternbildung: Deborah Ehinger erinnert daran, sich an der Wand vorne in der Aula 
nochmals Gedanken zu machen und jeweilige gewünschte Themen noch aufzuführen / und oder 
vorhandene Themen zu bestätigen mittels Kleber o.ä. 
 
Nr. 0: Kommunikation / Stufenaustausch: Deborah Ehinger erklärt, wie auch die Kommunika-
tion bisher zwischen Annemarie Huber als Lehrerinnenvertreterin Kindergarten und Deborah 
Ehinger als Kindergartenstufenvertreterin vereinbart wurde, v.a. im letzten Jahr, als Corona 
auch mehr Thema war. Für das aktuelle Jahr, wäre es wünschenswert, wenn jede 
Klassenvertreterin mit den jeweiligen Lehrerinnen den Kontakt sucht und auch untereinander 
vereinbart wird, wann welche Hilfe benötigt wird und die Klassenvertreterinnen gebraucht 
werden könnten. Mit Hilfe des verteilten Gespräch-Leitfadens, welcher vom Elternratsvorstand 
als Vorlage zur Verfügung gestellt wurde, können diverse Notizen gemacht werden. Annemarie 
Huber wird die Lehrerinnen auch nochmals daran erinnern, dass sie bei Bedarf die jeweiligen 
Klassenvertreterinnen ansprechen dürfen und Hilfe anfragen können / sollen sobald sie diese 

mailto:elternrat@schulen-dornach.ch


 
 

 

 11 / 13 

benötigen für ihre eigene Klasse. Es kann auch gut sein, dass es gar keine Hilfe seitens 
Klassenvertreterinnen braucht. Es ist von Klasse zu Klasse auch sicherlich verschieden. 
Annemarie Huber bleibt mit Deborah Ehinger in Kontakt, falls es gewünscht ist, dass sie als 
Kindergartenstufenvertreterin an einer Sitzung mit den Lehrerinnen teilnimmt, falls es um 
Themen geht, die die gesamte Stufe betrifft und wir im Elternrat hier Unterstützung anbieten 
können. 
 
Die Klassenvertreterinnen bleiben untereinander in Kontakt und tauschen sich bei Bedarf 
jederzeit aus. Deborah Ehinger bedankt sich für die Zusammenarbeit und freut sich auf den 
zukünftigen Austausch. Bei Fragen dürfen sich alle ungeniert melden. 
 
 
Ergebnisse aus ERVers vom 29.09.2022 

Unterstufe 

Nr Thema Zuordnung Bemerkung 

1 Sporttag  Gemeinsame Projekte, PL Schule  

2 Brot backen  ER-PG, wird vor allem von Eltern genutzt  

3 Päckli Aktion  ER Projekt  

4 Advents- Fenster Gemeinsame Projekte, PL Schule  

5 Fasnacht  Gemeinsame Projekte, PL Schule Verkleidung, Umzug 

6 Maskenball  ER Projekt (?) Evtl. durch/mit Sek 3 

7 Elternbildung ER Projekt  Inputs? 

 Potential   

P1 1.Klässler Event 
(Schulstart) 

Schul-Anlass Als Idee 
weiterverfolgen? 

P2 Clean-up Day (ab 
1.Klasse: Umwelt-
Tag, Abfalltrennung, 
Recycle) 

Unterrichts-Inhalt Thema für 
Stufenaustausch 
Unterstufe 

P3 Brot backen 
erweitern (Pizza, 
Flammkuchen) 

ER Projekt  

P4 offene 
Turn/Schwimmhalle 

ER Projekt Evtl. in Zusammen-
arbeit mit dem TV 

P5 Unterricht in der 
Natur 

Unterrichts-Inhalt Thema für 
Stufenaustausch US 

P6 Waldtage, 
Schlittschuhlaufen 

Unterrichts-Inhalt Thema für 
Stufenaustausch US 

P7 Kultur: Theater, 
Museum 

Unterrichts-Inhalt bzw. ausserhalb der 
Schule für die Kinder?  

Thema für 
Stufenaustausch US 

P8 Übersicht Kinder 
Aktivitäten  
(Kindertreff, 
Spielbus) 

ER Projekt, Kommission  

 
Yvonne Schaub für die Unterstufe: 
Nr. 0: zuerst haben wir ganz allg. den Austausch mit der Klassenlehrperson thematisiert und den 
Gesprächsleitfaden angeschaut. Friederike hat per mitgeteilt, dass ein Austausch mit der 
Lehrperson geplant ist, die anderen Klassen haben bisher noch keinen Austausch geplant.  
Nr. 0: Ich habe informiert, dass für die Zwischenzeit, in der Monique Schenker und Julia Strebel 
nicht als Ansprechperson verfügbar sind, und in der Zwischenzeit Frau Pudewell die 
Ansprechperson der Unterstufe ist. Die Themen wurden abgeholt, die in der Zwischenzeit schon 
aufgetaucht sind. Das einzige Thema war der Schulstart der Erstklässler, dessen Ablauf beim 



 
 

 

 12 / 13 

nächsten Mal etwas klarer kommuniziert werden sollte. Dies nehme ich in den Stufenaustausch 
mit. 
Nr. 0: Bei den Projekten haben wir es dort so gelassen, wo schon Thema für den Stufenaustasch 
Unterstufe stand, diese Themen werde ich beim nächsten Austausch mitnehmen.  
 
Nr. P3: Das Brot backen erweitern wäre dann Thema für die Projektgruppe Brot backen 
 
Nr. P4: Das Thema offene Turnhalle werde ich nochmals anstossen und sehen, ob das diesen 
Winter nochmals aufleben kann.  
 
Nr. P1: Ein Projekt Erstklässler- Event werden wir vorerst nicht weiterverfolgen 
 
Nr. P8: Das Thema Übersicht über Kinderaktivitäten wurde gewünscht und mögliche Wege 
wurden diskutiert. Auch, ob das Thema des Elternrats ist oder nicht. Der Vorschlag ist gekommen, 
dass man die Aktivitäten sicher in den Veranstaltungskalender von Dornach einpflegen soll, da 
man dort nach Aktivitäten für Kinder und Familien filtern kann, aber dieser Kalender kaum gepflegt 
wird. Dies wäre auf jeden Fall auch Thema für den Vorstand, damit man zumindest unsere 
Themen der Elternbildung oder Holzofen dort einträgt. 
 
Nr. 7: Für die Themen der Elternbildung haben sich alle eingetragen. 
 
 
Ergebnisse aus ERVers vom 29.09.2022 

Mittelstufe 

Nr Thema Zuordnung Bemerkung 

1 Eltern-Bildung ER Projekt Inputs? 

2 Eltern-Kaffi / Brot 
backen  

ER Projekt ER-Stammtisch? 

3 Wunschbaum  ER Projekt  

4 Päckliaktion  ER Projekt  

5 Schulsackaktion  ER Projekt  

 Potential   

P1 Diskussion/Austausch  ER Projekt (?) Betr. Erziehung 

P2 Grillplausch ER Projekt (?) Alle aus der Stufe 

P3 Grill oder anderer 
Plausch mit Kindern  

ER Projekt (?)  

P4 Sommerfest  ER Projekt (?) Ganze Schule 

P5 Adventssingen  Gemeinsame Projekte, PL Schule Klassenübergreifend 

P6 Stufenaustausch Gemeinsame Projekte, PL Schule  

 
Désirée Michienzi für die Mittelstufe: 
Edisa, Petra, Anne, Katrin, Kerstin, Tanja, Nadia, David, Isabelle, Sarina, Désirée 
 
Nr. 1 Elternbildung: Sarina möchte gerne mithelfen 
Nr. 2. Eltern-Kaffi/Brot backen: evtl. an anderen Tagen möglich? Nicht jeder kann immer am 
Mittwoch. Der ER-Stammtisch soll nochmals zustande kommen. Donnerstag oder Freitag-Abend. 
PG -> Isa/Desi 
 
Nr. 3 Wunschbaum/Dankesbaum: sehr gut angekommen, soll bestehend bleiben, jedoch nicht 
wieder gleich…in einer anderen Form. 
 
Nr. P2/P3 Grillplausch alle aus der Stufe: besprochen wurde, dass dies lieber zuerst 
Klassenweise stattfinden sollte. Die Klassenvertr. sollen sich mit der eigenen Klassenlehrperson 
absprechen. 
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Nr. P4 Sommerfest ganze Schule: im 2023 wird kein Sommerfest stattfinden, da Projektwoche 
stattfinden wird. 
 
Nr. P5 Adventssingen Klassenübergreifend: wird von den Lehrern überprüft 
 
Nr. P6 Stufenaustausch: muss noch von David abgeklärt werden, ob dies von den Lehrern 
erwünscht und vor allem machbar ist.  
 
Nr. 0: Gesprächsleitfaden wurden den Anwesenden ausgehändigt und erklärt. 
 
 
Ergebnisse aus ERVers vom 29.09.2022 

Oberstufe 

Nr Thema Zuordnung Bemerkung 

1 Elternbrunch  Schul-/ ER Projekt Austausch auch mit FachLPs 

2 Stufen-Austausch Schul-/ ER Projekt Mittwoch, 2.11. 14:30 Treff, 14:45-
15:30 Austausch 

3 Zusammenarbeit mit 
Lehrperson 

Schul-/ ER Projekt  

4 Freies Lernen  Schul-Angebot  

5 E-Wolke (Kalender, 
Zentrale Ablage)  

Schul-Angebot  

6 Klassenaustausch 
Eltern & KLP 

Schul-/ ER Projekt  

7 Elternbildung ER Projekt  Inputs? 

 Potential   

P1 Berufe Eltern Schul-/ ER Projekt Plattform, Zukunftstag, 
Berufswoche 

P2 Partnerschule Franz-
Austausch 

Schul-PG Input Austausch 
Oberstufe 

P3 Mobbing  Schul-Strategie / ggf. Ressort 
Bildung 

Verhaltensregeln, 
Konsequenzen, für Eltern & 
separat Kinder Präventions-
Veranstaltung (Jugendpolizei 
& Sozialarbeit) 

P4 Maskenball ER Projekt (?) Evtl. durch/mit Sek 3 

P5 Weihnachtsmarkt Gemeinsame Projekte, PL Schule  

 
 
Susann Barkholdt für die Oberstufe: 
Nr. 1 Elternbrunch: Datum für nächsten Elternbrunch wird von den LPs noch festgelegt. 
Samstagmorgen hat sich bewährt. 
 
Nr. 2 Stufen-Austausch: Dieser findet ohne Schulleitung statt. Vom letzten Treffen am 2.11. 
kann Susann das Protokoll an «alle» versenden. 
 
Nr. 4: zusätzlich zum Freien Lernen, welches durch LPs angeboten wird, wäre eine Nachhilfe 
«Kinder helfen Kindern» denkbar. 
 
Nr. P1: Es soll eine neue PG geben, die im Februar 2023 startet. 
 
Nr. P2: wird nicht weiterverfolgt, da die Ressourcen fehlen. 
 
Nr. P5: es wird überlegt, ob die Teilnahme am Weihnachtsmarkt zu einem ER-Projekt werden 
soll. 


